

San Salvador, 09 de octubre de 2020.

Buenos días, respecto a la consulta con referencia 36-SI-2020 le informo lo siguiente:

El Tribunal de Ética Gubernamental mantiene una estrategia permanente de promoción de los principios, derechos, deberes y prohibiciones. En cuanto a las capacitaciones con sociedad civil de enero 2019 a septiembre 2020, se realizaron 3 eventos así:

1. 24 de mayo 2020 con sociedad civil
2. 26 de agosto 2020 con periodistas
3. 4 de febrero con periodistas y sociedad civil.

Atte.,



Abril Ortiz Pocasangre
Jefe de Unidad Comunicaciones

 a.ortiz@teg.gob.sv

 503 2565-9421

 87 Avenida Sur, #7, CoL Escalón, San Salvador.

www.teg.gob.sv

